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 【開会＝午前９時 57 分】 

 

ただいまから広報広聴委員会を開会いたします。本日は、

議会だよりの編集についてを議題といたします。 

それでは５月１日発行の議会だよりについて、ページご

とに見ていきたいと思います。校了前の最終確認になりま

すので、誤字脱字など明らかな誤りについてのチェックを

中心に行いたいと思います。最初に表紙について、何かお

気づきの点がありましたらご意見をお願いします。 

 

（「スマート農法では」と呼ぶものあり） 

  

 スマート農業に変えさせていただきました。表紙よろし

いでしょうか。 

 

（「主な内容の枠、詰め詰めな感じがする」と呼ぶものあり） 

 

枠を大きくします。 

 

 では、大きくしていただいて。あと表紙よろしいでしょ

うか。 

 

（意見なし） 

 

次に２ページから６ページの「第１回３月定例会の概要」

及び「第１回（３月）定例会議案の賛否一覧」について、

前回の委員会の協議結果を踏まえ、見出しの表記等を変更

しております。何かお気づきの点がありましたら、意見を

お願いします。 

 ２ページ目はよろしいですか。 

 

（意見なし） 

 

３ページ目はよろしいですか。 

 

（意見なし） 

 

 次４ページ目です。 

 

 日本語の話なんですが、４ページ目の「児童・生徒等の

給食の１食当たりの保護者負担は。」の答えなんですけど
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「学校給食費は改定したが、値上げ分を市が負担するため、

改定前の給食費が、幼稚園が１食当たり 240 円・・・」と

続く文章ですが、「改定前の給食費と同様に幼稚園が１食当

たり 240 円・・・となる。」という形のほうが文章としてい

いんじゃないかと思います。これだと改定前の給食費の話

をしているだけで、じゃあ結局何なの、というところが見

えてこないというか。いかかでしょうか。 

 

（「もう一回提案教えて」と呼ぶものあり） 

 

 最初の文はいいんですけど、途中から少し変えさせても

らって、「改定前の給食費と同様に」に変えて、「幼稚園が」

からはずっと同じで、最後は「である」でも「となる」で

もいいですし。 

 

（「問に対する答えになっていないよね」と呼ぶものあり） 

 

 そうですね。 

 

（「それか、最後「のままである」とか、変わっていないこ

とが分かればいい」と呼ぶものあり」） 

 

 今、直してみます。１分くらいお待ちください。 

 

 その１箇所だけでいいかな。 

 

（意見なし） 

 

 次５ページ目。よろしいですか。 

 

 先ほどの修正、入りましたので直します。 

 

 議会改革の中間報告ですが、最終ページにも同じこと書

いてあってどちらかなくてもいいのかなと。議会で報告し

たことを言いたいのかな。 

 

 そういうことやね。次６ページよろしいですか。 

 

（意見なし） 

 

次に７ページから 11 ページの「一般質問について」、お
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気づきの点がありましたら、意見をお願いします。 

 かぎかっことか修正したとか。あれ、直ってないよね。 

 

 前回の議会だよりと同じフォントで作ってありますの

で、こちらの形のままとなっていまして。このフォントを

使っていると、かぎかっことか句読点を変更するのは難し

い状況です。 

 

（「半角にしてもダメですか」と呼ぶものあり） 

 

かぎかっこは半角にすると文字と間は空くんですが、句

読点は半角にすると左にいってしまいます。 

 

原さんの「答」のかぎかっこ、これは見やすいでしょう。 

 

（「これは答えだから問題ない」と呼ぶものあり） 

 

 かぎかっこだけ半角にしていただいて。その画面で見れ

るの。 

 

（「かぎかっこができるんなら、まるかっこも」と呼ぶもの

あり） 

 

（修正作業中の PC 画面確認） 

 

 いいんじゃない。ではすいませんが修正をお願いいたし

ます。他よろしいですか。 

 

（意見なし） 

 

 最後に 12 ページ。QR コードの下「詳細はこちら」に修

正したということと、あと写真を替えたということで、何

かよろしいですか。 

 

 議会改革のところで、グリーン車の利用の廃止というこ

とで、「すでに支給していない」というのは、以前はあった

んですか。これだと前はあったということだけど、当初か

らなかったら「支給していない」だけでいいと思うんです

けど。 

 

 もう一度。 



4 

 

安藤委員 

 

 

 

野口委員長 

 

 

議会事務局長 

 

 

野口委員長 

 

 

 

 

花村委員 

 

 

 

 

野口委員長 

 

議会総務課長 

 

野口委員長 

 

 

 

野口委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野口委員長 

 

 「すでに支給していない」という答えだと、前はあって、

なくしたよということですけど、最初からなかったら「当

初から支給していない」のほうが。 

 

 この旅費支給規定に書いてあるんかな。グリーン車利用

していいよって。 

 

詳細はこちらを押すとそこにはグリーン車のことが載っ

ているので同じ内容にしてあります。 

 

 ホームページには公表してあるということですね。この

ままでいきます。 

 

（意見なし） 

 

 ２枚目の写真替えてもらったんだけど、発表者をもう少

しアップにすることはできんかなと感じましたが、いかが

でしょうか。手前の机全部写っているけど、半分くらいに

して発表者を撮っていますよという体にしたほうが。 

 

 事務局、アップにできますか。 

 

 できたらやります。できなかったらそのままいきます。 

 

 他。よろしいですか。 

 

（意見なし） 

 

 以上で議会だよりの編集について終了します。 

続いてその他ですが、「広報広聴委員会に必要な事項を定

める規程」について、以前、委員会として規程案を確認し

ましたが、例規審査において、既に「広報広聴委員会に関

する規程」が施行されており、更にこの規程を追加で制定

することはできないとの結果がありましたので、この規定

は申し合わせ事項に変更し、全員協議会で決定いただこう

と考えますが、いかがでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

 では、そのように進め、後日全員協議会でご協議願うこ
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ととします。 

 次に「意見箱設置要綱」について、告示にあたり、全員

協議会での協議がされておりませんでしたので、こちらも

全員協議会で協議願おうと思いますが、いかがでしょうか。 

 

 この前言った気がするんだけど、「電子メールアドレスを

記載しなければいけない」ということについて、前回もア

ドレスない方どうするのっていう話をしたような気がする

んだけど、その辺の考え方としてどういうふうに考えてお

られるのか。 

 

 意見箱の中に意見が提出されたら、広報広聴委員会で対

応を協議すると。回答を求める意見があったら、メールア

ドレスが書いてなかったとしても、個別で協議する、その

時々の判断だよね。例えば膨大な資料が必要になったとき

はメールでしょ。個別判断にしたんだよね、ここの委員会

の協議では。 

 

 意見記入用紙の下の注意事項のところ、「羽」のところに

アンダーラインが付いているので消してください。 

 

 確かに。よろしくお願いします。他に何かございますか。 

 

 局長、どんな感じなの意見は。入っとったことあるのか

どうか、教えて。 

 

 意見箱には最近は入っていないです。 

 

 意見記入用紙のところですけど、「具体的にご意見」では

なくて「具体的なご意見」、メールアドレスの下ですけど、

どうでしょうか。 

 

（「いいんじゃないのこのままで」と呼ぶものあり） 

 

 「具体的に」でいいですか。 

 

（異議なし） 

 

 その他よろしいでしょうか。 

 

（意見なし） 
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ではそのように進め、こちらも後日全員協議会でご協議

願おうと思うので、よろしくお願いいたします。 

それでは、議長、副議長何か。 

 

（発言なし） 

 

 これで、広報広聴委員会を閉会いたします。ありがとう

ございました。 

 

 

【閉会＝午前 10 時 34 分】 

 

 


